



## Abre IEDEP convocatoria 2024 para licenciaturas en sistema mixto

-El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla oferta 9 licenciaturas en 53 unidades de extensión regional al interior del estado

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. - El gobierno presente de Sergio Salomón, a través del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), abre la convocatoria para 9 de sus licenciaturas en el sistema mixto, en la cual el alumno acude físicamente al campus y puede elegir entre asistir dos o tres días entre semana o los días sábados por un periodo de tres años. Cabe resaltar que este sistema beneficia a personas que quieren trabajar y estudiar al mismo tiempo o desean retomar sus estudios de licenciatura.

Las ventajas de estudiar en el IEDEP son: validez oficial ante la SEP, horarios flexibles, colegiaturas a bajo costo y su amplia cobertura en todo el estado de Puebla, ya que cuenta con 53 unidades de extensión regional.

El registro de aspirantes ya se encuentra disponible en la página oficial del Instituto (<https://admission.iedep.edu.mx/>) con fecha límite al 25 de agosto del presente año.

Posteriormente, la inscripción de aspirantes en cada campus se realizará del 01 de julio al 25 de agosto de 2024 y la fecha de inicio de clases el 09 de septiembre de 2024. Con estas acciones, el gobernador Sergio Salomón refrenda su compromiso con la educación de todas y todos en la entidad.